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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente pro tempore Ascani: Buonasera a tutti, ai consiglieri, al Sindaco e a chi ci ascolta da

casa. Passiamo la parola al Segretario per l’appello

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario Comunale:  Grando, Augello, Cavaliere, De Lazzaro, De Simone, Fiorenza, Solaroli,

Moretti,  Caredda,  Falasca  no,  Fioravanti,  Quintavalle,  Risso,  Ardita,  Fiorini,  Marchetti,  Pierini,

Palermo, Trani,  Ascani,  Forchetta,  Pizzuti  Piccoli,  Forte,  Rossi,  Loddo. 24 presenti,  la seduta è

valida.

Presidente pro tempore Ascani: La seduta è valida. Prima di passare all’ordine del giorno, passo

la parola al Sindaco per una comunicazione. A nome del consiglio inoltre esprimo massima tristezza

per i gravi fatti accaduti a Ladispoli, gli incendi di ieri e oggi, una Città che ricorda come troppo

vicino il tornado e che comunque continua a dare prova di capacità di lavorare. Un plauso a tutti i

volontari, a tutte le forze messe in campo, alle autorità, alle associazioni, semplici cittadini che si

sono  adoperati  per  contrastare  questi  gravissimi  fenomeni.  Io  già  personalmente,  in  qualità  di

consigliere metropolitano, essendo stata interessata un’area che gestisce la città metropolitana, il

monumento  di  Torre  Flavia,  mi  sono  messo  a  disposizione  sin  da  subito.  Questa  mattina  ho

contattato anche il delegato all’ambiente della Città metropolitana per capire lo stato della palude di

Torre Flavia. Già nel maggio 2017 era stato fatto e l’ho ripetuto questa mattina. Grazie, la parola al

Sindaco.

Sindaco Grando:  Grazie Presidente, buonasera a chi ci ascolta sulle frequenze di Centro Mare

Radio.  Io  volevo  innanzitutto  tranquillizzare  i  cittadini  di  Ladispoli  sugli  incendi  in  questo

momento. Ho sentito poco fa il comandante Blasi e non risultano in questo momento incendi attivi

nel nostro territorio. È chiaro che quello che è successo ci indigna. Un attacco che mai la nostra

Città aveva subito. Un attacco vergognoso per mano di delinquenti che hanno messo in piedi un

vero e proprio atto terroristico nei confronti della città colpendo i suoi luoghi sensibili, il bosco, la

palude, le campagne. Hanno agito senza scrupoli colpendo anche zone adiacenti alle abitazioni.

Oggi a Pizzo del Prete il fuoco che è stato appiccato ha rischiato di arrivare fino , quasi, alle case

del Miami. Ci troviamo di fronte a persone senza scrupoli. Io invito i cittadini e chiunque abbia

delle informazioni, a segnalare alle forze dell’ordine tutto ciò che può essere utile per individuare i

responsabili. Voglio inoltre comunicare che oggi ho firmato un’ordinanza di non potabilità che è

stata ritenuta indispensabile alla luce del fatto che in questi due giorni, il prelievo di acqua, da parte
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dei  mezzi  di  soccorso,  è  stata  veramente  grande.  La  vasca  di  accumulo  si  è  sensibilmente

consumata, diciamo così. Oggi pomeriggio siamo arrivati con un livello molto basso, e abbiamo

ritenuto  di  aprire  completamente  le  sorgenti,  mettere  all’interno  della  vasca  l’acqua  che  dalle

sorgenti arriva con un livello di arsenico leggermente superiore a quello che è il valore consentito.

Ho emesso immediatamente l’ordinanza di non potabilità che conto di ritirare al massimo entro

dopodomani. È chiaro che in questo lasso di tempo è vietato utilizzare l’acqua per uso alimentare,

non ci si può cucinare e né ovviamente si può bere. Nell’ordinanza è descritto come può avvenire

l’utilizzo  dell’acqua.  L’ordinanza  è  pubblicata  sull’albo  pretorio  del  comune.  Chiudiamo  le

comunicazioni con una nota positiva.  A nome del consiglio comunale, se mi permettete, voglio

mandare un saluto e un ringraziamento al  nostro concittadino Giorgio Minisini che ha vinto la

medaglia d’oro ai mondiali di nuoto a Budapest. A lui vanni i complimenti di tutto il consiglio

comunale e dell’amministrazione.

Presidente pro tempore Ascani: Grazie Sindaco.

OGGETTO: elezione del Presidente e del vice Presidente del Consiglio

Presidente  pro tempore Ascani:  Passiamo al  primo punto  all’ordine  del  giorno:  elezione  del

Presidente e del vice Presidente del Consiglio.   Dobbiamo nominare gli  scrutatori.  De Simone,

Augello, Forchetta. Si voterà prima per il presidente del consiglio. Ogni consigliere potrà esprimere

una sola preferenza. Poi si procederà all’elezione del vicepresidente con le stesse modalità.  Per

eleggere il presidente e il vicepresidente sono necessari i 2/3 dei voti del consiglio. Si vota per il

presidente  e  verrete  chiamati  per  mettere  nell’urna  la  scheda  con  l’espressione  del  voto.

Procediamo. Grando Alessandro.  Augello Carmelo.  Cavaliere Raffaele.  De Lazzaro Miriam. De

Simone  Emiliano.  Fiorenza  Marco.  Solaroli  Sara.  Moretti  Filippo.  Caredda  Maria  Antonia.

Fioravanti Marco Antonio. Quintavalle Luca. Risso Emanuela. Ardita Giovanni. Fiorini Emiliano.

Marchetti  Renzo.  Pierini  Marco.  Palermo  Maria  Concetta.  Trani  Eugenio.  Ascani  Federico.

Forchetta Monica. Pizzuti Piccoli Antonio. Forte Francesco. Rossi Ida. Loddo Giuseppe. Invito gli

scrutatori a tornare per lo spoglio. 24 votanti, procediamo alla lettura. Caredda,Caredda, Caredda,

Caredda, Caredda, Caredda, Ascani, Caredda, Caredda, Ascani, Caredda, Ascani, Caredda, Ascani,

Ascani, Ascani, Caredda, Caredda, Caredda, Caredda, Caredda, Caredda, Caredda, Caredda. Con 18

voti Caredda Maria Antonia viene eletta Presidente del Consiglio. 18 voti Caredda, 6 voti Ascani.

Procediamo  con  la  votazione  per  il  vicepresidente.  Procediamo.  Grando  Alessandro.  Augello

Carmelo. Cavaliere Raffaele. De Lazzaro Miriam. De Simone Emiliano. Fiorenza Marco. Solaroli

Sara. Moretti Filippo. Caredda Maria Antonia. Fioravanti Marco Antonio. Quintavalle Luca. Risso

Emanuela.  Ardita  Giovanni.  Fiorini  Emiliano.  Marchetti  Renzo.  Pierini  Marco.  Palermo Maria
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Concetta.  Trani  Eugenio.  Ascani  Federico.  Forchetta  Monica.  Pizzuti  Piccoli  Antonio.  Forte

Francesco. Rossi Ida. Loddo Giuseppe. Invito gli scrutatori a tornare per lo spoglio. 24 votanti,

procediamo alla lettura. Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Rossi,

Rossi, Rossi, Rossi, Rossi, Ascani, Ascani, Ascani, Rossi, Ascani, Ascani, Ascani, Rossi, Rossi. 18

voti per Rossi, 6 per Scani. Ida Rossi viene eletta Vicepresidente del consiglio comunale. A questo

punto votiamo l’immediata esecutività del punto. Chi è favorevole? Unanimità dei presenti. 

OGGETTO: presentazione linee programmatiche di mandato (ex art. 46 DLGS 267/2000);

ratifica ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.LGS 267/2000

Presidente pro tempore Ascani: Possiamo passare al secondo punto all’ordine del giorno e invito

il Presidente neoletto Caredda a raggiungere i banchi della presidenza. Grazie.

Presidente  Caredda:  Buonasera.  Voglio  salutare  brevemente  il  Sindaco,  la  giunta,  il  consiglio

comunale, le persone che ci ascoltano tramite Centro Mare Radio e tutti i cittadini di Ladispoli.

Ovviamente prima di insediarmi voglio dire due parole. Questo momento è brutto per Ladispoli

perché abbiamo subito un attacco feroce. Ma siamo forti e riusciremo sicuramente a riprenderci. Mi

unisco a quanto ha detto il Sindaco, alle parole del consigliere Ascani..omissis…che ci si addice.

Rimane la presidente o il  presidente.  La diversità di genere non deve essere valorizzata con la

semantica ma con le azioni. Ringrazio ovviamente tutti i consiglieri che mi hanno votato e anche

coloro che non lo hanno fatto, rappresenterò anche loro perché ovviamente il compito del presidente

del consiglio comunale è un compito istituzionale. Quello di valorizzare la dignità del consiglio

comunale,  quale  organo  che  rappresenta  la  città.  Sono  felice  anche  di  un’altra  cosa,  che  il

vicepresidente sia una donna. Grazie a tutti. Riprendiamo i lavori.  Secondo punto all’ordine del

giorno: presentazione linee programmatiche di mandato (ex art.  46 DLGS 267/2000); ratifica ai

sensi dell’art. 175, comma 4, del D.LGS 267/2000. Prego il Sindaco.

Sindaco  Grando:  Grazie  Presidente  e  tanti  auguri  da  parte  mia  di  buon  lavoro.  Prima  ho

imperdonabilmente trascurato il passaggio dei ringraziamenti. Va dato merito a tutti coloro i quali in

questi giorni si sono dedicati veramente con sprezzo anche del pericolo all’emergenza. Ho l’onore

di  rappresentare tutte  le  forze dell’ordine e  li  ringrazio  tutti,  carabinieri,  polizia  municipale,  la

protezione civile anche dei paesi che sono venuti in soccorso, tutti i volontari che si sono messi a

disposizione dalla mattina a notte fonda. Ieri abbiamo lasciato il Bosco di Palo alle quattro e mezza

di notte. Un ringraziamento da parte mia e di tutta la città. Entriamo nel vivo del secondo punto, che

sono le linee programmatiche. Il programma con cui ogni candidato sindaco si è presentato, è stato

pubblicato  sull’albo  pretorio  quindi  è  già  noto  ma  è  prassi  che  venga  illustrato  al  consiglio
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comunale.  Il  nostro  programma  elettorale  è  stato  concettato  con  la  città.  Lo  abbiamo  scritto

ascoltando le necessità dei cittadini. Lo abbiamo scritto a seguito degli incontri con le varie realtà

della città, con i comitati di quartiere, le associazioni di categoria, le associazioni del terzo settore,

quelle sportive e quanto altro. Riteniamo importante il contatto diretto con la città, ascoltare dai

diretti  interessati  quali  sono  i  problemi  più  sentiti  e  trovare  insieme  le  soluzioni.  Il  nostro

programma è stato un processo durato mesi, questi  incontri si sono svolti in un lasso di tempo

abbastanza  lungo,  e  siamo soddisfatti  del  risultati.  la  parte  difficile  sarà mettere  in  atto  questo

programma che è molto ambizioso, vogliamo il meglio per la nostra città. Contiamo che con cinque

anni di mandato davanti, di realizzare quello che abbiamo scritto. Non rileggerò le oltre 40 pagine

di programma ma illustrerò quelle che saranno le nostre priorità. Non possiamo non considerare la

difficile  situazione  economica  e  quindi  sarà  fondamentale  intervenire  sul  bilancio,  se  non  da

quest’anno sicuramente dal  prossimo.  Quest’anno ci  troviamo a gestire  un bilancio che è  stato

votato dalla precedente amministrazione, quindi sarà necessario trovare le risorse finanziarie per

dare seguito a quello che abbiamo scritto nel nostro programma. Per fare ciò, ci sono alcune strade

che obbligatoriamente dovremmo percorrere. Sicuramente andremo a revisionare ancora di più la

spesa che in questi anni è stata sensibilmente già ritoccata per far fronte alle esigenze. Dovremmo

sicuramente andare a incidere di più sull’evasione fiscale, una maggiore attenzione per le entrate del

comune. Abbiamo una evasione fiscale che non possiamo più permetterci e che mette in ginocchio

il nostro comune. Tutti i soldi che non riusciamo a fare entrare dobbiamo vincolarli agli equilibri di

bilancio, e quei fondi vengono sottratti ai bisogni della città. Vorremmo ottimizzare anche l’uso

degli immobili comunali. Abbiamo degli immobili che la momento non vengono valorizzati, non

vengono sfruttati appieno. Utilizzando quei locali, potremmo risparmiare su quei pochi affitti che

ancora gravano sul bilancio comunale. Ci saranno anche altri  aspetti  che vanno alla ricerca dei

finanziamenti, soprattutto in ambito europeo. Vogliamo costituire, possibilmente già da quest’anno,

un ufficio che sia di supporto agli altri uffici comunali che li accompagni nella fase di progettazione

e partecipazione dei bandi europei che interessano la città. Per quanto riguarda la Flavia Servizi,

abbiamo oggi votato oggi in giunta un atto importante che verrà sottoposto al consiglio comunale.

Abbiamo previsto la revoca della gara che era stata, ci hanno detto, pubblicata per l’individuazione

di  un  socia  per  la  società  mista  pubblico  privata.  In  realtà  abbiamo  appreso  oggi  che  questi

documenti non sono mai stati inviati alla centrale unica di committenza. Quindi andremo a revocare

quella decisione della passata amministrazione che presentava anche delle anomalie. Quello che

faremo,  e  lo  spiegheremo  nei  prossimi  giorni  quando  ne  parleremo  in  consiglio  comunale,

prevediamo di internalizzare l’accertamento dei tributi che verrà supportato dai dipendenti della

Flavia Servizi che possono fare attività di supporto nell’attività di accertamento. E esternalizzeremo
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la  riscossione  coattiva,  aderendo  alla  Agenzia  delle  Entrate-  Riscossione  che  può  essere  fatto.

Cercheremo, con questa operazione, di risparmiare molti, molti soldi rispetto a quello che veniva

fatto negli anni passati, in cui, ve lo posso garantire, noi con questa attività di riscossione dei tributi

non versati,  quando andava bene  ci  andavamo pari.  Era  più  quello  che  davamo tra  contratti  e

commissioni di servizio rispetto a quello che recuperavamo. È questa una delle maggiori piaghe del

nostro comune. Non essere mai stati in grado di accertare e di riscuotere i tributi. Una gestione

diversa  del  bilancio  è  condizione  essenziale,  quella  da  cui  si  deve  partire  insieme  alla

riorganizzazione della macchina amministrativa. Abbiamo già detto che tutto quello che riusciremo

a recuperare, già da quest’anno, sarà destinato alle politiche sociali. Proprio oggi abbiamo avuto un

incontro con i funzionari, con i dipendenti dell’ufficio servizi sociali. Ci hanno dato una notizia che

lì per lì ci ha tramortito. Per arrivare dignitosamente a fine anno, servono Euro 555.000,00. Questo

è quello che ci dicono, perché da settembre in poi bisogna garantire alcuni servizi essenziali che a

oggi non sono state coperte dal bilancio che abbiamo ereditato. Faremo il possibile, taglieremo il

possibile,  reperiremo  i  soldi  in  qualunque  modo,  anche  già  da  adesso  intensificando  la  lotta

all’evasione fiscale, e tutto quello che potremo fare, lo faremo. Non voglio entrare nel dettaglio di

tuti  gli  altri  punti  che  sono  sicuramente  importanti,  da  qui  a  fine  anno  sicuramente  bisognerà

tamponare le emergenze. Poi, riuscendo a programmare nel lungo periodo, sicuramente i risultati

arriveranno. Siamo contrari alle speculazioni edilizie che hanno causato un danno alla nostra città e

già stiamo vagliando tutte le varie operazioni urbanistiche che sono state votate dal precedente

consiglio comunale. Vogliamo una Ladispoli diversa, una Città più vivibile, con delle aree verdi

riqualificate, con una qualità della vita migliore, quindi con una qualità di servizi diversa, a partire

dalla disponibilità di acqua. Come detto nello scorso consiglio, con il consigliere Moretti, abbiamo

già  individuato  la  strada  da  seguire  che  sarà  quella  dell’acquisto  di  un  macchinario

(incomprensibile) e contiamo di superare l’emergenza idrica. E poi cercare di dare a questo comune

un’impostazione diversa per far sì che on si debbano fare file di qualche ora per una semplice carta

d’identità o per un cambio di residenza. Purtroppo lo stato attuale vede un ufficio anagrafe con

pochissime unità che da sole non riescono a far fronte alla mole di lavoro che quotidianamente gli si

riversa sulle spalle. Le difficoltà del personale le conosciamo. Abbiamo un personale ridotto, dei

vincoli di bilancio che non ci consentono di fare assunzioni. Faremo il possibile per riorganizzare

gli uffici e per potenziare la pianta organica in cui c’è maggiore criticità e afflusso. Sicuramente

l’ufficio anagrafe prima di tutti. una città diversa, più attenta alle necessità dei cittadini, in cui si

prediliga il rapporto diretto. Non perderemo il rapporto con la città, non perderemo il rapporto con i

cittadini che ci hanno votato. Saremo attenti a qualsiasi proposta arriverà dal consiglio comunale sia
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dai  banchi  della  maggioranza che dell’opposizione,  perché le  proposte  se  sono valide,  lo  sono

indipendentemente da chi le fa. Il programma è a disposizione di tutti. grazie.

Presidente Caredda:  Grazie Sindaco. È solo una presa d’atto ma sono permessi gli  interventi.

Prego consigliere Cavaliere.

Consigliere Cavaliere:  Buonasera a  tutti.  appoggio in  pieno il  programma del  nostro Sindaco,

anche perché ne sono stato uno dei promotori ed ho contribuito alla vittoria di questa maggioranza.

Vorrei  comunicare  ufficialmente  il  passaggio  da  Cuori  Ladispolani  a  Fratelli  d’Italia.  Questo

cambiamento  all’interno  della  maggioranza,  non  modifica  assolutamente  i  15  consiglieri  di

maggioranza  e  la  compattezza,  con  cui  il  centro  destra  ha  portato  alla  vittoria  miracolosa  a

Ladispoli,  rimarrà  per  tutti  i  cinque anni,  e  mi  impegno a  lavorare  affinchè  siano dieci.  Forse

conviene dire due parole per evitare equivoci. Ho molto apprezzato gli articoli pubblicati dall’Ortica

l’altra settimana in cui è stata fatta una analisi molto lucida e storicamente corretta di come è stata

costruita la vittoria negli ultimi 24 anni. Stranamente, contemporaneamente esce anche su Baraonda

un articolo che spiegava, quasi in modo complementare all’articolo di Gianni Palmieri, la funzione

del modello Ladispoli. Io credo che ciò che noi abbiamo fatto, un recupero di 24 punti, siamo partiti

al primo turno con -8, battendo il nostro antagonista con +18, è certamente un miracolo. Siccome

Ladispoli è sempre stato un comune modello, anche la formula del centro destra che oi abbiamo

attuato diventerà un modello per il centrosud italiano. Questo spostamento da Cuori Ladispolani a

Fratelli d’Italia ha solo funzione macropolitica. Auguro al consiglio comunale di poter lavorare,

anche per recuperare i danni fatti dai piromani, con la compattezza che ci ha distinto in campagna

elettorale.  Così  potrà  tranquillamente  resistere  anche  alo  scempio  attuato  da  coloro  che  hanno

appiccato gli incendi dolosi. Nel caso fosse un messaggio metamafioso, certamente è del partito

demoniaco, noi sapremo affrontare anche queste questioni più delicate. Voglio rassicurare i cittadini

che la forza di Alessandro Grando sta in 15 consiglieri di maggioranza. Grazie.

Presidente Caredda: Grazie consigliere. Prego consigliere Marchetti.

Consigliere  Marchetti:  Buonasera  a  tutti.  Rimango  sorpreso  dall’intervento  del  consigliere

Cavaliere perché non sapevo nulla di questa decisione. Tuttavia ne sono piacevolmente sorpreso

perché significa che quantomeno il Partito ha lavorato bene in questa campagna elettorale e nei

primi giorni di consiglio. a ogni modo consigliere, questa non è assolutamente la sede idonea per

presentare una richiesta del genere. Qualora lei fosse veramente interessato a entrare nel partito,

dovrà far pervenire al sottoscritto un’istanza scritta che verrà sottoposta all’attenzione del Partito.

Verrà valutata e le verrà data una risposta. Grazie.
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Presidente Caredda: Grazie consigliere Marchetti. Altri interventi? Nessuno. 

OGGETTO: deliberazione di Giunta comunale n.84 in data 17 maggio 2017, avente ad oggetto

“variazione d’urgenza al bilancio di previsione dell’Esercizio 2017

Presidente  Caredda:  Passiamo  al  terzo  punto  all’ordine  del  giorno:  deliberazione  di  Giunta

comunale n.84 in data 17 maggio 2017, avente ad oggetto “variazione d’urgenza al  bilancio di

previsione  dell’Esercizio  2017;  costituzione  delle  commissioni  consiliari.  Relaziona  l’assessore

Aronica. Prego.

Assessore Aronica: Grazie Presidente. Questa che andiamo ad approvare questa sera in bilancio, è

una ratifica di  una delibera di  giunta della  scorsa amministrazione.  In  sostanza si  parla  di  una

delibera  a  saldo  zero,  perché  sono delle  spese  che  prima  erano previste  in  un  capitolo  che  si

identificano  nelle  funzioni  generali  di  amministrazione,  di  gestione  e  di  controllo.  Sono  stati

spostati Euro 5.112,00 al completamento della struttura della consulta per le politiche giovanili;

Euro 24.888,00 al nuovo stadio comunale, realizzazione campo sportivo località Campi di Vaccina.

Erano entrambi interventi  relativi  all’antincendio sostanzialmente e  quindi  erano obbligatori.  Si

tratta,  ripeto,  di  un  saldo  zero  sulle  spese.  I  fondi  sono  stati  reperiti  nel  progetto  di  impiego

tecnologie per l’efficienza energetica e fonti rinnovabili  per Castellaccio Monteroni. Rimango a

disposizione per chiarimenti.  È una delibera che ci  troviamo a dover  effettuare per obblighi  di

legge.

Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Consigliere Moretti prego.

Consigliere  Moretti:  Semplicemente  per  annunciare  voto  favorevole  della  maggioranza.

Prendiamo atto che è un provvedimento che viene dalla precedente amministrazione. Da qui inizia

il nostro percorso, anche accollandoci impegni presi precedentemente. Vorrei sottolineare il fatto

che molti di noi sono in piedi da quasi 48 ore. Abbiamo seguito gli incendi che si sono sviluppati,

vorremo andare a dormire. Vi lancio una seconda ciambella di salvataggio, la prima non l’avete

colta nel primo consiglio, cercando di non innescare pericolose polemiche, la rilancio questa sera.

Se anche voi siete d’accordo, possiamo chiudere velocemente il consiglio.

Presidente Caredda: Grazie consigliere Moretti. Prego consigliere Trani.

Consigliere  Trani:  Buonasera  a  tutti.  Quest’atto  era  stato  fatto  dalla  precedente  giunta,

essenzialmente per dare una continuità e un termine ai lavori su due strutture molto importanti per

la città. Una cosa che non so se può essere importante o meno, erano stati prelevati dal capitolo, dal

responsabile  di  servizio,  con  l’intento  poi  di  andarli  a  reperire.  Il  responsabile  del  servizio
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finanziario è al corrente di tutta l’operazione. Vista l’urgenza venivano spostati da un capitolo per

poi andare a reintrotarli. Credo che vada comunque votata e ringrazio la maggioranza che così dà

continuità a due opere pubbliche di estrema importanza.

Presidente Caredda: Grazie consigliere Trani. Prego consigliere Pierini.

Consigliere Pierini: Mi volevo rivolgere principalmente al consigliere Moretti che ci ha lanciato

ciambella  di  salvataggio.  Io  lo  ringrazio  anche  se  so  nuotare.  Credo  che  anche  lei  dalla  sua

esperienza abbia capito che in questa serrata qualche spunto di polemica ci poteva pure essere. Però

per il senso d’istituzione, il grande lavoro fatto, siccome ho avuto la sfortuna di partecipare alla

gestione di un’altra tragedia che ha colpito la nostra città, so cosa significa, so quanto avete lavorato

e non era proprio il caso. Cinque anni sono lunghi, tempo per fare polemica ne avremo molto. Non

si preoccupi che su questo siamo abbastanza preparati e abbiamo anche parecchie idee. Però ritengo

che  la  serata  non  sia  questa.  Prendiamo  atto  della  delibera,  ed  esprimiamo  voto  favorevole.

Speriamo di chiudere questa serata nel più breve tempo possibile.

Presidente Caredda: Grazie consigliere Pierini. Prego consigliere Loddo.

Consigliere Loddo: Grazie Presidente, un brevissimo intervento. Solo per fare la dichiarazione di

voto che è certamente positiva, e per fare auguri di buon lavoro a lei e al vicepresidente. Lei ha già

ricoperto questo ruolo e non ha bisogno di nessun suggerimento, spero in un trattamento equo tra

colleghi di maggioranza e opposizione. Volevo unirmi allo sdegno per quanto accaduto in questi

giorni. Come l’altro anno, quando siamo stati toccati da un altro evento, fortunatamente non arrivò

al  bosco,  questo  ci  deve  far  riflettere  per  prevenire  questi  eventi.  È  molto  difficile  intervenire

chiaramente.  Mi unisco ai  ringraziamenti  già fatti  dal Sindaco alle forze istituzionali  e a tutti  i

volontari che hanno aiutato. Grazie presidente.

Presidente Caredda: Grazie consigliere Loddo. Prego consigliere Pizzuti Piccoli.

Consigliere Pizzuti  Piccoli:  Buonasera a tutti.  intanto anche io ne approfitto per ringraziare,  a

nome  del  Movimento  Cinque  Stelle,  il  lavoro  svolto  da  tutti.  questo  attacco  alla  città  è  stato

notevole. Abbiamo riscontrato la presenza di diversi inneschi, quindi sono atti voluti. Ora starà agli

inquirenti valutare chi e perché lo ha fatto. Tutti noi ci dobbiamo adesso adoperare per far tornare a

Ladispoli  un  po’ di  serenità.  Anticipo  stasera  al  consiglio  una  nostra  proposta  che  porteremo,

valutare il fatto che si possa interdire alle costruzioni tutte le aree percorse da incendi, riprendendo

la normativa in vigore. Su questo presenteremo una richiesta ufficiale. Proprio in riferimento al

discorso del consumo di suolo, ci sono dei programmi integrati che insistono su Punta di Palo, una
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delle aree più colpite dall’incendio, e quindi sarà più facile bloccare quel programma integrato, o

meglio quella proposta di costruzioni che è in corso d’essere. Per quanto riguarda il punto, anche

noi faciliteremo il passaggio veloce in modo da poter chiudere stasera in modo veloce. Grazie.

Presidente Caredda: Grazie consigliere. Altri interventi. Prego consigliere Ascani.

Consigliere Ascani:  Brevemente in questa  nuova veste di  capogruppo del  Partito  Democratico,

soltanto per esprimere voto favorevole a nome del gruppo, che sarà forza seria e responsabile, a

partire da questo punto, nel valutare in ogni caso ciò che è giusto, cosa che contraddistingue questa

forza a ogni livello. Così accade anche in Città Metropolitana dove mi trovo a fare opposizione, ma

non per  questo  nella  fase di  governo del  Movimento Cinque Stelle,  veniamo meno alla  nostra

serietà e responsabilità. Siamo tutti stanchi stasera consigliere Moretti, ma non possiamo far venire

meno il dibattito democratico nell’aula, seppur per condividere un punto importante. Io ringrazio

tutti  quanti,  la  consigliera  Forchetta  che  è  stata  presente da ieri,  insieme al  consigliere  Pizzuti

Piccoli,  sul  posto  per  dare  la  massima  disponibilità  per  affrontare  la  situazione  gravissima.

Concludo esprimendo voto favorevole del Partito Democratico.

Presidente  Caredda:  Grazie  consigliere  Ascani.  Non  ci  sono  altri  interventi.  Passiamo  alla

votazione sul punto 3 all’ordine del giorno:  ratifica deliberazione di Giunta comunale n.84 in data

17 maggio 2017, avente ad oggetto “variazione d’urgenza al bilancio di previsione dell’Esercizio

2017.  Voti  favorevoli?  Unanimità  dei  presenti.  Votiamo  l’immediata  esecutività.  Favorevoli?

Unanimità dei presenti. Il punto è approvato.

OGGETTO: Costituzione delle commissioni consiliari.

Presidente Caredda: Passiamo al punto n. 4: costituzione delle commissioni consiliari. Relaziona

il Sindaco.

Sindaco  Grando:  Grazie  Presidente.  andiamo  quindi  a  comporre  le  commissioni  consiliari

permanenti  che  sono  le  seguenti:  affari  istituzionali-trasparenza-partecipazione  e  personale.  Ma

facciamo  prima  i  capigruppo?  Andiamo  in  ordine  per  singoli  gruppi,  sono  già  arrivate  le

comunicazioni di alcuni. Per Cuori Ladispolani abbiamo il consigliere Filippo Moretti. Per Noi con

Salvini, il consigliere Luca Quintavalle. Per Fratelli d’Italia il consigliere Renzo Marchetti. Per il

Partito Democratico il  consigliere Federico Ascani.  Per Ladispoli  Città è il  consigliere Eugenio

Trani. Per il Movimento Cinque Stelle, il consigliere Antonio Pizzuti Piccoli. Per il Movimento Si

Può Fare il consigliere Giuseppe Loddo. Prego consigliere Pierini.
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Consigliere Pierini: Per correttezza istituzionale volevo comunicare in aula che, rappresentando

come candidato sindaco altre  liste,  soprattutto  quella  a  cui  di  fatto  sottraggo il  seggio,  la  lista

Protagonisti, io rappresenterò in aula la lista civica Ladispoli Protagonista.

Sindaco Grando: Per la lista Ladispoli Protagonista, il capogruppo è il consigliere Marco Pierini.

Passiamo alle commissioni.  Per la commissione affari  istituzionali-trasparenza- partecipazione e

personale.  Per  il  gruppo  Cuori  Ladispolani,  Marco  Fiorenza.  Per  il  gruppo  Noi  con  Salvini,

sospendiamo qualche minuto?

Presidente Caredda: il consiglio comunale è sospeso per cinque minuti.

Sospensione del consiglio comunale

Alla ripresa dopo la sospensione

OGGETTO: Costituzione delle commissioni consiliari

Presidente Caredda: Riprendiamo i lavori del consiglio comunale. Prego Segretario.

 Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario Comunale:  Grando, Augello, Cavaliere, De Lazzaro, De Simone, Fiorenza, Solaroli,

Moretti,  Caredda,  Falasca  no,  Fioravanti,  Quintavalle,  Risso,  Ardita,  Fiorini,  Marchetti,  Pierini,

Palermo, Trani,  Ascani,  Forchetta,  Pizzuti  Piccoli,  Forte,  Rossi,  Loddo. 24 presenti,  la seduta è

valida.

Presidente Caredda: Grazie Segretario. La parola al Sindaco.

Sindaco Grando: Ho ricevuto da tutti i gruppi i nomi dei componenti della varie commissioni e

vado a elencarli.  La commissione affari istituzionali-trasparenza- partecipazione e personale, per

Cuori Ladispolani,  Marco Fiorenza; Noi con Salvini,  Luca Quintavalle;  Fratelli  d’ Italia, Renzo

Marchetti;  Partito  Democratico,  Forchetta;  Ladispoli  Città,  Palermo;  Movimento  Cinque Stelle,

Pizzuti  Piccoli;  Movimento  Si  Può  Fare,  Loddo;  Ladispoli  Protagonista,  Pierini.  Commissione

lavori pubblici- viabilità-segnaletica-trasporti, per Cuori Ladispolani, De Simone; Noi con Salvini,

Luca  Quintavalle;  Fratelli  d’Italia,  Fiorini;  Partito  Democratico,  Forchetta;  Ladispoli  Città,

Palermo; Movimento Cinque Stelle, Forte; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista,

Pierini.  Commissione  artigianato-caccia-pesca-commercio,  per  Cuori  Ladispolani,  Fiorenza;  Noi

con Salvini, Falasca; Fratelli d’Italia, Fiorini; Partito Democratico, Ascani; Ladispoli Città, Trani;
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Movimento Cinque Stelle, Rossi; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista, Pierini.

Commissione ecologia-arredo urbano-nettezza urbana,  per  Cuori  Ladispolani,  Augello;  Noi  con

Salvini, Risso; Fratelli d’Italia, Marchetti; Partito Democratico, Forchetta; Ladispoli Città, Palermo;

Movimento Cinque Stelle, Pizzuti Piccoli; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista,

Pierini. Commissione bilancio-patrimonio-tributi, per Cuori Ladispolani, Moretti; Noi con Salvini,

Luca  Quintavalle;  Fratelli  d’Italia,  Ardita;  Partito  Democratico,  Ascani;  Ladispoli  Città,  Trani;

Movimento Cinque Stelle, Forte; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista, Pierini.

Commissione  sanità-assistenza  sociale-volontariato-solidarietà,  per  Cuori  Ladispolani,  Fiorenza;

Noi con Salvini,  Risso; Fratelli  d’Italia,  Ardita;  Partito Democratico,  Forchetta;  Ladispoli  Città,

Trani; Movimento Cinque Stelle, Rossi; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista,

Pierini. Commissione pubblica istruzione-cultura-sport-turismo, per Cuori Ladispolani, De Lazzaro;

Noi  con  Salvini,  Risso;  Fratelli  d’Italia,  Ardita;  Partito  Democratico,  Ascani;  Ladispoli  Città,

Palermo; Movimento Cinque Stelle, Forte; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista,

Pierini.  Commissione  urbanistica,  per  Cuori  Ladispolani,  Solaroli;  Noi  con  Salvini,  Luca

Quintavalle;  Fratelli  d’Italia,  Ardita;  Partito  Democratico,  Ascani;  Ladispoli  Città,  Trani;

Movimento Cinque Stelle, Pizzuti Piccoli; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista,

Pierini.  Commissione  toponomastica,  per  Cuori  Ladispolani,  Moretti;  Noi  con  Salvini,  Luca

Quintavalle;  Fratelli  d’Italia,  Marchetti;  Partito  Democratico,  Ascani;  Ladispoli  Città,  Palermo;

Movimento Cinque Stelle, Rossi; Movimento Si Può Fare, Loddo; Ladispoli Protagonista, Pierini.

Presidente Caredda:  Grazie Sindaco. Nessun intervento? No. Possiamo mettere in votazione il

punto.  Punto  n.  4,  costituzione  delle  commissioni  consiliari.  Favorevoli?  Unanimità.  Votiamo

l’immediata esecutività.  Favorevoli?  Unanimità dei presenti.  Grazie a tutti,  si dichiara chiuso il

consiglio  comunale.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------
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